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Info: Rund 50.000 Besucher hatte die Rehacare in diesem Jahr. Die Stimmung unter den
Ausstellern ist gut, sagt Messe-Geschäftsführer Joachim Schäfer. Gekennzeichnet war die
Messe in diesem Jahr von deutlich mehr Ausstellern aus dem Ausland und einer starken
Technisierung der Hilfsmittel.

Schäfer antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie fällt Ihre Bilanz der Rehacare aus?

2. Ist die Veranstaltung internationaler geworden?

3. Geben andere Länder inzwischen auch mehr Geld für medizinische Hilfsmittel aus?

4. Lässt sich der Trend zu mehr Einzelumbauten, zu individuellen Lösungen auch hier
blicken?

5. Wie war die Stimmung unter den Ausstellern?

6. Wirken Leuchttürme wie die Paralympischen Spiele in die Gesellschaft, ist das
motivierend für die Community?
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